

Français

Bienvenue dans l'univers de Beyond the Sky

Chez Beyond the Sky, nous redéfinissons l'art de la conciergerie privée, en offrant un service sur mesure qui va au-delà de l'ordinaire. Nous nous engageons à anticiper vos besoins et à vous offrir une expérience personnalisée, avec un souci du détail inégalé.

Nos abonnements et services sont conçus pour répondre aux attentes les plus élevées, en combinant discrétion, efficacité, et excellence. Explorez nos offres exclusives, conçues pour vous apporter la sérénité et l'exceptionnel au quotidien.

BTS Individual and Family - Tarifs des Abonnements

- **Abonnement Gold** : 10 000 euros HT par mois. Offrez-vous un accès illimité et prioritaire à nos services de conciergerie privée, disponibles 7 jours sur 7. Les abonnés Gold bénéficient également d'exclusivités réservées, telles que l'accès à des ventes privées, des événements VIP, et d'autres privilèges inaccessibles aux non-abonnés. **Aucun frais de service supplémentaire** n'est appliqué aux abonnés Gold.
- **Abonnement Silver** : 3 000 euros HT par semaine. Profitez de trois services par jour avec la possibilité de reporter jusqu'à deux services non utilisés par semaine. Cet abonnement offre également des avantages exclusifs tels que l'accès à des événements spéciaux, bien que de manière plus restreinte comparée à l'abonnement Gold. **Aucun frais de service supplémentaire** n'est appliqué aux abonnés Silver.
- **Service Découverte : À la carte**. Pour ceux qui souhaitent découvrir nos services avant de s'engager. Réservez des services spécifiques selon vos besoins, avec une tarification transparente. **Frais de gestion de 5 %** et **frais de service** applicables sur chaque prestation. **Aucun accès aux exclusivités** n'est offert avec ce service.



BTS Staff Management

- **BTS Individual and Family with Staff** : Service de gestion personnalisée du personnel, adapté à vos besoins. **Tarification à partir de 3 000 euros HT par mois.** Contactez-nous pour un devis personnalisé.
 - **BTS Enterprise and Professional with Staff** : Service expert pour la gestion du personnel d'entreprise. **Tarification sur devis.**
-

BTS Security Protection - Accès en Zone Hostile

- Services de sécurité spécialisés pour les ONG, agences gouvernementales, et entreprises. **Tarification sur devis** selon la complexité et les exigences de la mission. Un pourcentage de frais de gestion est applicable sur le montant total de la prestation.
-

Frais de Gestion et de Service

- Un **frais de gestion de 5 %** est appliqué sur le montant total de la prestation. Lorsque le montant total n'est pas déterminé à l'avance, un montant forfaitaire sera appliqué selon la grille tarifaire de Beyond the Sky. Pour le service "Découverte", des **frais de service** supplémentaires s'appliquent sur chaque prestation, contrairement aux abonnés Gold et Silver qui n'ont pas de frais de service supplémentaires.
-

Rejoignez l'élite avec Beyond the Sky

En choisissant Beyond the Sky, vous faites le choix de l'excellence et de l'exclusivité. Nous sommes à vos côtés pour transformer vos besoins en expériences uniques, avec une attention sans faille à chaque détail. Qu'il s'agisse de services personnalisés, de gestion de personnel ou d'accompagnement en zone hostile, nous vous offrons un accès privilégié à un monde de possibilités.

Veillez noter que tous les prix mentionnés dans ce document sont indiqués hors taxes. Pour certains services, dont l'accompagnement sécuritaire ou la gestion personnalisée du personnel, les prix seront déterminés après une évaluation précise de vos besoins, et un devis vous sera proposé en conséquence.



Tous les tarifs sont distincts des tarifs des prestataires externes, qui seront facturés séparément. Un frais de gestion de 5 % est également applicable sur le montant total de chaque prestation. Dans les cas où le montant total n'est pas déterminé à l'avance, un montant forfaitaire sera appliqué conformément à la grille tarifaire de Beyond the Sky.



Beyond the Sky

facilities management & services



English

Welcome to the world of Beyond the Sky

At Beyond the Sky, we redefine the art of private concierge services by offering bespoke solutions that go beyond the ordinary. We are committed to anticipating your needs and providing you with a personalized experience, with unparalleled attention to detail.

Our memberships and services are designed to meet the highest expectations, combining discretion, efficiency, and excellence. Explore our exclusive offerings, crafted to bring you serenity and exceptional experiences every day.

BTS Individual and Family - Membership Pricing

- **Gold Membership:** 10,000 euros excl. VAT per month. Enjoy unlimited priority access to our private concierge services, available 7 days a week. Gold members also benefit from exclusive privileges, such as access to private sales, VIP events, and other perks inaccessible to non-members. **No additional service fees** are applied to Gold members.
- **Silver Membership:** 3,000 euros excl. VAT per week. Benefit from three services per day with the possibility of carrying over up to two unused services per week. This membership also offers exclusive advantages such as access to special events, albeit more limited compared to the Gold membership. **No additional service fees** are applied to Silver members.
- **Discovery Service: À la carte.** For those who wish to experience our services before committing. Book specific services as needed, with transparent pricing. **5% management fees** and **service fees** apply to each service. **No access to exclusivities** is provided with this service.



BTS Staff Management

- **BTS Individual and Family with Staff:** Personalized staff management service tailored to your needs. **Pricing starts at 3,000 euros excl. VAT per month.** Contact us for a personalized quote.
 - **BTS Enterprise and Professional with Staff:** Expert service for corporate staff management. **Pricing on request.**
-

BTS Security Protection - Access in Hostile Zones

- Specialized security services for NGOs, governmental agencies, and businesses. **Pricing on request** based on the complexity and requirements of the mission. A management fee percentage is applicable on the total cost of the service.
-

Management and Service Fees

- A **5% management fee** is applied to the total cost of the service. When the total cost is not determined in advance, a flat fee will be applied according to Beyond the Sky's pricing schedule. For the "Discovery" service, additional **service fees** apply to each service, unlike Gold and Silver members who do not have additional service fees.
-

Join the elite with Beyond the Sky.

By choosing Beyond the Sky, you are choosing excellence and exclusivity. We are by your side to transform your needs into unique experiences, with unwavering attention to every detail. Whether it's personalized services, staff management, or support in hostile zones, we offer you privileged access to a world of possibilities.

Please note that all prices mentioned in this document are exclusive of VAT. For certain services, such as security support or personalized staff management, prices will be determined after a precise evaluation of your needs, and a quote will be provided accordingly.

All fees are separate from the costs of external service providers, who will be billed separately. A 5% management fee is also applicable on the total cost of each service.



In cases where the total cost is not determined in advance, a flat fee will be applied according to Beyond the Sky's pricing schedule.

